



辯元清美

參議院國土交通
委員長



本年も全国各地で災害が発生をしております。8月の大雨では、熊本県、鹿児島県を中心に甚大な被害が生じました。これらの災害により亡くなられた方々に謹んで哀悼の意を表しますとともに、被災された皆様

全国からお集まりの各公
共団体の皆様には日頃より
道路行政に対しまして、ご
理解・ご支援を賜っており
ますこと、この場をお借り
して厚く御礼を申し上げま
す。



酒井庸行

国土交通副大臣

に心よりお見舞いを
申し上げたいと存じ
ます。

また、ここにお集まりの皆様方の地域の可能性を最大限に引き出し、我が国の経済成長や国際競争力の強化などを図る観点からも、生産性の向上や成長力につながる道路整備が不可欠でございます。

私の地元の愛知県では、今年の3月に国道23号名豊道が全線開通を、この冬予算の確保が大刀擲げでござります。

これらの山積する課題解決に加え、資材価格高騰や賃金水準の上昇に対応するために、これまで以上の



河野俊嗣 全国高速道路建設
協議会会长



柴崎光子 埼玉県和光市

事です。高速道路は、地
部はもとより都市部にお
ても重要な社会インフラ
ですので、ネットワーク化
実現に向けてこの会場の
様全員の思いが実現する
う、一緒に取り組んでま



松井一實
全国街路事業促進協議会
会長